

CASTELLANOS DE MORISCOS

La entrada en la red del Transporte Metropolitano se decide este mes

La Junta mantiene un encuentro de trabajo con el Ayuntamiento y anuncia que la adhesión se debatirá en la próxima ponencia técnica para beneficiar a 36.000 viajeros

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Ya hay fecha para la inclusión de Castellanos de Moriscos en el Transporte Metropolitano de Salamanca. En una reunión de trabajo entre el Ayuntamiento de la localidad, la empresa concesionaria del servicio en la línea del municipio y la Junta de Castilla y León se ha determinado que la inclusión de la localidad en el proyecto del autobús metropolitano se incorpore a los asuntos a tratar en la próxima ponencia técnica para el estudio, debate y la votación de todos sus componentes. Una ponencia que tendrá lugar a mediados de este mes de mayo y con la que comenzará un proceso solicitado por el propio ayuntamiento de la localidad ante la demanda de los vecinos por entrar a formar parte de este sistema en el que actualmente hay once localidades del alfoz de la capital.

En estos momentos el servicio de autobús de Castellanos de Moriscos es utilizado al año por 36.000 viajeros de forma habitual que tras la entrada en el metropolitano se beneficiarán de las ventajas que ofrecen los abonos mensuales, los bonos con descuento para jóvenes y la posibilidad de poder utilizar el servicio en todos los municipios integrantes del sistema.

En los últimos años la localidad ha incrementado los servicios de autobús recogidos en la concesión de la línea con el fin de que los vecinos se beneficiarán de más expediciones y mejores horarios, lo que ha hecho también que se incremente el número de viajeros.

Unas mejoras que suponen al Ayuntamiento de la localidad una inversión en transporte de 75.000 euros anuales para ofre-



El autobús de Castellanos de Moriscos en la parada de la Nacional 620. | ENE

Monterrubio y San Cristóbal, los últimos en incorporarse

Las últimas dos localidades que se han incorporado al Transporte Metropolitano han sido San Cristóbal de la Cuesta y Castellanos de Moriscos. En su caso tras su inclusión las líneas comenzaron a funcionar aunque no ha sido hasta dos años después cuando se formalizó su inclusión durante una reunión del Consejo Rector del Transporte Metropolitano de Salamanca. Una situación que podría repetirse con Castellanos de Moriscos cuyas líneas podrían empezar a funcionar como metropolitano de forma oficiosa si así se decide en las próximas ponencias técnicas. El Transporte metropolitano presta servicios a once localidades del alfoz salmantino: Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada, Villamayor de Armuña, Villares de la Reina, Cabrerizos, Aldeatejada, Doñinos de Salamanca, Carrascal de Barregas -Peñasolana-, San Cristóbal de la Cuesta, Monterrubio de Armuña y Aldeaseca de Armuña.

cer un servicio de mejor calidad a una población joven y que sigue creciendo a buen ritmo. De hecho la localidad ha sido la que mayor crecimiento proporcional ha experimentado del alfoz, multiplicando su población por cinco en muy pocos años.

Con la inclusión de Castellanos en el orden del día de la próxima ponencia técnica se abre una línea de trabajo para determinar su incorporación que será aprobada de forma definitiva por el Consejo Rector, que se reúne una vez al año y en el que el resto de los municipios integrantes tendrán que votar.

SANTA MARTA

El Centro de FP Hernández Vera ofrece talleres gratuitos

El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta ha organizado para este mes media docena de talleres formativos para empresarios y emprendedores que impartirá de manera gratuita. Así hoy están previstas clases de escaparatismo. Los días 8 y 10 habrá taller de merchandising visual y los días 15 y 17 las clases serán de higiene facial y maquillaje. Un taller de personal shopper y protocolo al vestir completará el día 17. | ENE

DOÑINOS

Charla sobre la ley de la Dependencia para la asociación de mayores

La sede de la asociación de mayores de Doñinos acogerá mañana por la tarde, a partir de las seis, una charla sobre la ley de la Dependencia que está abierta tanto a los mayores de la localidad como a sus familiares. La conferencia lleva por título "El cuidado de personas dependientes: un derecho, una alternativa laboral" y la impartirá un representante de la Asociación ADECASAL (Asociación de Desarrollo del Campo de Ledesma). | ENE

VILLAMAYOR

El Club Deportivo de Montaña organiza una ruta por Las Arribes

El Club Deportivo de Montaña La Armuña, de Villamayor se ha estrenado con éxito y ya han organizado una segunda salida senderista que tendrá lugar el próximo 14 de mayo. La ruta tendrá una distancia de 12 kilómetros y partirá desde Aldeadávila de la Rivera para recorrer el sendero del GR-14, pasar por el mirador del Picón del Felipe y regresar a Aldeadávila por las zonas de viñedos. La salida en autobús será a las nueve de la mañana. | ENE

CABRERIZOS



Los escolares celebran el Día de la Tierra

Los niños del CEIP La Flecha han participado en las instalaciones del centro escolar de la celebración del Día de la Tierra con juegos, actividades, animación e incluso la plantación de flores de temporada. | ENE

SANTA MARTA



Sesión de lectura en el colegio Miguel Hernández

Los escolares del colegio Miguel Hernández de Santa Marta han participado en una sesión de lectura oral conjunta en la que cada clase ha subido al escenario del centro educativo para apoyar esta iniciativa que desarrollan cada año. | ENE